



La World Compliance Association firma un convenio de colaboración con la Cámara de Comercio Internacional Capítulo Ecuador (ICC Ecuador)

La CCQ como representante de ICC Ecuador pasa a ser miembro colaborador de la WCA Capítulo Ecuador, como muestra de su compromiso por crear unión entre ambas entidades a favor de la lucha contra la corrupción en el Ecuador

#proudtobeWCA #HonestidadCriolla

Con este acuerdo, las dos asociaciones esperan poner en valor la importancia del compliance, la cultura ética y la responsabilidad social en el seno de las instituciones.

Para Carlos Loaiza, Presidente de la Cámara de Comercio de Quito, uno de los ejes claves para la Cámara de Comercio de Quito y para la Cámara de Comercio Internacional, capítulo Ecuador es la lucha contra la corrupción a todo nivel. “La transparencia en el sector público y privado debe ser prioritaria, esta alianza nos permite sumar fuerzas y multiplicar las capacitaciones y buenas prácticas en compliance y anticorrupción para juntos construir un país más honesto”.

Santiago Solines Moreno, Presidente del Capítulo afirma que “este convenio tiene por objetivo, ampliar la red de organizaciones en Ecuador, que trabajan mancomunadamente en la construcción de un sistema más transparente, a través de la difusión del compliance en el sector privado y público”.

El convenio suscrito con WCA capítulo Ecuador, tiene como fin de ejecutar proyectos enfocados en el fomento y capacitación a organizaciones del sector público, privado y la sociedad civil, en sistemas de cumplimiento, gestión de riesgos, normativa anticorrupción y la promoción de la transparencia en el Ecuador.

La ICC Ecuador mediante sus comisiones especializadas trabaja en diversos ámbitos en materia comercial y de inversiones, anticorrupción, innovación, métodos alternativos de solución de conflictos, prácticas mercantiles, entre otros.